

Barcelona, 18 de Octubre de 2017

SUEZ en España, participa en la promoción de los compromisos del Pacto Mundial de Naciones Unidas desde su adhesión en el año 2002. Todos esos compromisos están integrados en la gestión diaria de la empresa y así lo demuestran nuestras actuaciones.

Desde sus comienzos en el año 2004, SUEZ en España forma parte de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas como empresa fundadora. La involucración de la compañía en esta asociación es más que conocida, formando parte del Comité Ejecutivo, durante años, como tesoreros y con la adhesión a las iniciativas "Caring for Climate", "CEO Water Mandate" y "Women's Empowerment Principles" así como la participación activa en el grupo de trabajo de Derechos Humanos (creado a finales de 2012) y el grupo de trabajo sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible – Post 2015- (creado en 2014).

De acuerdo con los criterios de actuación establecidos al efecto, SUEZ en España elabora anualmente el Informe de Progreso en el que refleja las actuaciones realizadas en el marco del Pacto Mundial.

Por eso, y porque queremos seguir confirmando este compromiso, renovamos de forma expresa nuestra adhesión a esta iniciativa con el objetivo de seguir avanzando, como hasta ahora, en el cumplimiento de los 10 Principios del Pacto Mundial.



Angel Simón  
Senior Executive Vice President  
Water Europe